

# **MEMORIA 2019**

# Introducción:

Desde el día seis (6) de Marzo hasta el día seis (6) de Diciembre brindamos clases de ping pong en la Escuela María Guadalupe en el Barrio Las Tunas, Pacheco.

Los días martes de 13 a 16 hs, jueves de 13 a 16 hs, viernes de 13 a 16, y un sábado al mes realizamos un evento dentro de la escuela

Durante todo este proceso el equipo de voluntarios NO tuvo una llegada tarde menos una falta.

#### ENERO:

- FIRMAMOS UN CONVENIO CON LA EMPRESA DE TRANSPORTES DE LARGA DISTANCIA FLECHABUS. EL PRIMERO EN UTILIZARLO FUE EL ATLETA MAXIMILIANO COBA QUIEN VIAJÓ AL TORNEO NACIONALE DE MENORES 2019
- EL DIA 27 FUIMOS CON UN GRUPO DE VOLUNTARIOS A LA VILLA 31, EVENTO
  ORGANIZADO JUNTO A SOCIAL BA Y AL ROTARY INTERNATIONAL. LOS CHICOS
  TUVIERON UNA TARDE DE JUEGOS, PING PONG, METEGOLES Y MUSICA.
  EN EL BARRIO TIENEN UN METEGOL DONADO POR LA EMPRESA METEGOLAZO EN EL
  EVENTO QUE SE HIZO EN EL VILLAGE RECOLETA JUNTO A JOVENES EN ACCION EN EL
  CUAL SE PROYECTÓ LA PELICULA METEGOL.
- EL DIA 28 ASISTIMOS JUNTO A UN GRUPO DE VOLUNTARIOS AL POLIDEPORTIVO DORREGO DONDE LA SUBSECRETARIA DE DEPORTES DE LA CIUDAD DE BUENOS AIRES ESTABA LLEVANDO A CABO LA COLONIA DE VERANO. LLEVAMOS MESAS DE PING PONG Y METEGOLES.

# FEBRERO:

- EL DIA 20 4 ATLETAS MARPLATENSES VIAJARON A BUENOS AIRES UTILIZANDO EL PROGRAMA DE FLECHABUS "MAS TRANSPORTE SOCIAL"
- EL DIA 23 ORGANIZAMOS UN TORNEO SOLIDARIO DE METEGOL EN EL CLUB SAN MARTIN, TIGRE A BENEFICIO DE LOS INUNDADOS DEL LITORAL. TODO LO RECAUDADO SERÁ LLEVADO POR EL CLUB LEONES DE RINCON DE MILBERG NUEVO DELTA A LAS PROVINCIAS MAS NECESITADAS.
- EL DIA 25 NOS SUMAMOS A LA CAMPAÑA "SEAMOS UTILES" QUE REALIZÓ EL COLEGIO FUNDACION MARIA GUADALUPE CON EL FIN DE AYUDAR A LOS CHICOS EN SU VUELTA AL COLE. EL DESAFÍO FUE CONSEGUIR MOCHILAS Y UTILES PARA EL COMIENZO DEL AÑO LECTIVO 2019.

## MARZO:



- EL DIA 8 DE MARZO DONAMOS 2 METEGOLES A LA FUNDACION MARIA GUADALUPE DEL BARRIO LAS TUNAS, PACHECO. REALIZAMOS TORNEOS DE METEGOL, FOMENTANDO LA INCLUSION SOCIAL A TRAVES DEL JUEGO.
- EL DIA 13 COMENZAMOS EL TALLER DE PING PONG EN EL COLEGIO FUNDACION MARIA GUADALUOE. ESTE AÑO JUNTO AL COLEGIO NOS PROPUSIMOS REFORZAR EL COMPROMISO Y LOS TALLERES FUERON INCLUIDOS EN LA CURRICULA DEL CICLO LECTIVO 2019. LOS CHICOS TENDRAN TRES DIAS A LA SEMANA CLASES DE PING PONG Y UN SABADO POR MES SE ABRIRÁN LAS PUERTAS DEL COLEGIO A LA COMUNIDAD DE PADRES GENERANDO UN DIA SOLIDARIO EN DONDE LOS ADULTOS AYUDARÁN A REALIZAR TAREAS VARIAS DENTRO DEL COLEGIO. LA COMUNIDAD PODRÁ TENER UNA EXPERIENCIA RECREATIVA DE PING PONG Y METEGOL.
- EL DIA 20 SUMAMOS AL EQUIPO DE TRABAJO DE VOLVER A JUGAR A LA LICENCIADA HILDA CAÑEQUE, UNA DE LAS PROFESIONALES CON MAYOR FORMACIÓN ACADÉMICA Y VIVENCIAL EN JUEGO LIBRE DE ARGENTINA.
- EL DIA 23 REALIZAMOS UN EVENTO DE VOLUNTARIADO Y PING PONG EN EL COLEGIO FUNDACION MARIA GUADALUPE. RECIBIMOS A 25 CHICOS DE LA ESCUELA N°9 DE HURLINGHAM QUIENES SE ACERCARON CON EL FIN DE JUGAR AL PING PONG. EN EL AÑO 2018 VOLVER A JUGAR DONÓ EN ESA ESCUELA UNA MESA DE PING PONG ALMAR DENTRO DEL PROGRAMA "PING PONG PARA TODOS"

## ABRIL

- EL DIA 8 SE DONÓ UN METEGOL MODELO CASA CUNA EN LA UNIDAD PENITENCIARIA N°46. ESTE EVENTO FUE REALIZADO JUNTO A LA **FUNDACIÓN LOS ESPARTANOS.**
- EL DIA 14 REALIZAMOS UN EVENTO DE INTEGRACIÓN EN EL COLEGIO MARIA GUADALUPE CONTANDO CON LA VISITA DE JUAMPI CASTET, CAMPEÓN MUNDIAL DE PING PONG. LOS CHICOS TUVIERON LA POSIBILIDA DE JUGAR CON JUAMPI Y TAMBIEN VER UNA CLINICA A CARGO DE CARLOS BIENATI.
- EL DIA 16 PARTICIPAMOS DE LAS CAPACITACIONES DE CLUBES TEDED EN LA USINA DEL ARTE
- EL DIA 17 JUNTO A UN GRUPO DE VOLUNTARIOS FUIMOS AL BARRIO RODRIGO BUENO JUNTO A UNO DE LOS REFERENTES DEL BARRIO, DIEGO GONZALEZ Y TAMBIÉN ACOMPAÑADOS DE JUAN CRUZ HERMIDA Y ESTEFANIA BUZZINI DE COMPROMISO SOCIAL Y EXTENSION UCA.
- EL DIA 24 SE REALIZÓ EL FESTEJO DE CUMPLEAÑOS DE NICOLÁS CAÑEQUE, SOCIO FUNDADOR DE VOLVER A JUGAR, EN EL COLEGIO FUNDACION MARIA GUADALUPE. EL FESTEJO ESTUVO REALIZADO POR EL VOLUNTARIO MARIANO RIVERO EN COMPLICIDAD CON LOS ALUMNOS.

# MAYO

 EL DIA 3 NICOLAS CAÑEQUE EN REPRESENTACION DE VOLVER A JUGAR ASISTIÓ AL PROGRAMA DE RADIO "EN ACCIÓN" CON EL FIN DE DIFUNDIR EL EVENTO QUE SE LLEVARÁ A CABO EL DIA 11 EN EL BARRIO RODRIGO BUENO



- EL DIA 6 RECIBIMOS UNA DONACION DE SUPERMERCADO DIA.
- EL DIA 11 JUNTO A UN GRUPO DE VOLUNTARIOS FUIMOS AL BARRIO RODRIGO BUENO LOS CHICOS. EN ARTICULACION CON LA UNIVERSIDAD CATOLICA ARGENTINA ORGANIZAMOS UN TORNEO DE PING PONG Y METEGOL.LLEVAMOS 10 MESAS DE PING PONG ALMAR Y 3 METEGOLES. UNO DE ELLOS FUE DONADO AL BARRI POR LA EMPRESA METEGOLAZO. LOS CHICOS TUVIERON UNA JORNADA DE PING PONG Y METEGOL Y UNA VEZ FINALIZADA GRACIAS A LA DONACION QUE NOS HIZO SUPERMERCADO DIA LOS CHICOS DISFRUTARON DE UN RICO ALMUERZO. EL LEMA DEL EVENTO FUE #SOMOS LO QUE HACEMOS
- EL DIA 13 FUIMOS A VILLA LA CAVA, ESCUELA N°12. REALIZAMOS UN EVENTO DE PING PONG LOS CHICOS ASISTIERON A UNA CLINICA A CARGO DE LOS VOLUNTARIOS JOSE LUIS MOSCHINI Y NICOLAS DE FRANCESCO. EL PROYECTO ES ARMAR UN TALLER SEMANAL
- EL DIA 15 LANZAMOS LA 3ER EDICION DEL CONCURSO DE DIBUJO DONDE
   ARTICULAMOS EL HOSPITAL CASA CUNA, LA EMPRESA METEGOLAZO Y LA ARTISTA
   PLASTICA KARINA CHAVIN. ESTE AÑO EL LEMA ES #EL PARTIDO LO GANAMOS JUNTOS
   LOS NIÑOS INTERNADOS PODRÁN PARTICIPAR YCOLOREANDO E INTERVINIENDO LAS
   FIGURAS REALIZADAS POR KARINA CHAVIN. ENTRE TODOS LOS PARTICIPANTES SE
   SELECCIONARÁ UNO Y A PARTICIPANTE SE LE OBSEQUIARÁ UN METEGOL DONADO
   POR METEGOLAZO.
- EL DIA 17 FIRMAMOS UNA ALIANZA JUNTO A LA UNIVERSIDAD CATOLICA ARGENTINA #SOMOS LO QUE HACEMOS
- EL DIA 18 HICIMOS UNA JORNADA SOCIAL Y DEPORTIVA EN LA ESCUELA FUNDACIÓN MARÍA GUADALUPE AL CUAL SE SUMARON MUCHISIMAS FAMILIAS DE LA COMUNIDAD EDUCATIVA. COMO BROCHE DE ORO SORTEAMOS UNA MINI MESA PLAY ALMAR. FUE UN SABADO DE FESTEJO, CUMPLIMOS UN AÑO DE LA DONACION DE UNA MESA DE PING PONG ALMAR AL COLEGIO. EL PROYECTO HOY CUENTA CON 6 MESAS ALMAR Y 3 VOLUNTARIOS QUE VAN 3 VECES POR SEMANA AL TALLER DE PING PONG.
- EL DIA 22 RECIBIMOS UNA DONACION DE 24 PALLETS DE MADERA, SERÁN
   DESTINADOS ARMAR DOS MESAS DE PING PONG LAS CUALES SE ENCONTRARÁN EN EL
   PATIO DE LA ESCUELA FUNDACION MARIA GUADALUPE

## JUNIO

- EL DIA 1 LLEVAMOS 43 CHICOS DE PRIMARIA DE LA ESCUELA FUNDACION MARIA GUADALUPE AL CINE VILLAGE RECOLETA A VER LA FUNCIÓN SOLIDARIA DE LA PELÍCULA METEGOL. LOS CHICOS FUERON ACOMPAÑADOS POR UN GRUPO DE VOLUNTARIOS Y POR DOCENTES DE LA ESCUELA QUE HACEN POSIBLE ESTAS SALIDAS.
- EL DIA 12 DE JUNIO LANZAMOS EL BONO CONTRBUCIÓN CASA CUNA A BENEFICIO DEL HOSPITAL DE NIÑOS PEDRO DE ELIZALDE.
- EL DIA 14 JUNTO A SECRETARIA DE DEPORTES DE LA CIUDAD PARTICIPAMOS DE LOS JUEGOS PARA ADULTOS MAYORES QUE SE DESARROLLÓ EN EL PARQUE SARMIENTO.
- EL DIA 26 DONAMOS UNA MESA DE PING PONG EN LA ESCUELA N°9 MARTIN FIERRO UBICADA EN RINCÓN DE MILBERG, TIGRE.



- EL DIA 12 FUIMOS JUNTO A LA PROFESORA NATALIA GALVAN A VER JUGAR A LOS CHICOS DE FMG LA CLASIFICACION PARA LOS JUEGOS BONAERENSES.
- EL DIA 5 FUIMOS A LA CENA DE FMG, ORGULLOSOS DE SER PARTE DE ESTE PROYECTO EDUCATIVO
- EL DIA 13 HICIMOS UN EVENTO SOCIAL Y DEPORTIVO EN EL COLEGIO FMG DONDE TRABAJAMOS EL EQUIPO VOLUNTARIOS, DOCENTES, DIRECTIVOS Y FAMILIAS DE LA COMUNIDAD. LOS CHICOS JUGARON AL PING PONG MIENTRAS LOS ADULTOS AYUDABAN EN LAS TAREAS DE LIMPIEZA DE ESCOMBROS
- EL DÍA 14 PARTICIPAMOS DE UN EVENTO ORGANIZADO POR LA SUBSECRETARIA DE DEPORTES DE LA CIUDAD, ESTA VEZ LLEVAMOS 2 MINIMINI MESAS Y DOS MESAS CHICAS

## AGOSTO

- EL DIA 3 COMENZAMOS CON LAS CONSTRUCCIÓN DE LAS 2 MESAS DE CEMENTO CON EL PRINCIPAL OBJETIVO DE QUE LOS CHICOS PUEDAN JUGAR CADA DIA MAS AL PING PONG. LA CONSTRUCCION SERÁN REALIZADAS CON EL APOYO DE TODA LA COMUNIDAD EDUCATIVA.
- EL DIA 16 FUIMOS CON UN GRUPO DE VOLUNTARIOS AL HOSPITAL PEDRO DE ELIZALDE. ESTA ACTIVIDAD LA REALIZAMOS POR TERCER AÑO CONSECUTIVO. ENTREGAMOS UN JUGUETE NUEVO A CADA NIÑO INTERNADO
- MEDIAS STYLO DONO 200 MEDIAS PARA LOS NIÑOS INTERNADOS.
- JUNTO A LA EMPRESA METEGOLAZO HICIMOS ENTREGA DEL PRIMER PREMIO DEL CONCURSO DE DIBUJO, L MISMO FUE UN METEGOL MODELO CASA CUNA.
- EL DIA 30 JUNTO A 4 PROFESORES DE LA ESCUELA FMG LLEVAMOS A 35 CHICOS A CONOCER EL PREDIO DE LA AFA EZEIZA CON EL OBJETIVO DE QUE LOS CHICOS CONOZCAN DE CERCA OTRA REALIDAD Y SEPAN DE QUE CON MUCHO ESFUERZO, TRABAJO Y DEDICACIÓN SE PUEDE CONCRETAR GRANDES SUEÑOS.

#### **SEPTIEMBRE**

- EL DIA 18 RECIBIMOS UNA DONACIÓN DEL SUPERMERCADO DIA, ESTA SERÁ
  DESTINADA AL EVENTO QUE REALIZAREMOS COMO FESTEJO DEL DIA DE LA
  PRIMAVERA JUNTO A LA ONG CARTONEROS Y SUS CHICOS EN MAQUINISTA SAVIO.
- EL DIA 21 HICIMOS EL FESTEJO DEL DIA DE LA PRIMAVERA EN MAQUINISTA SAVIO
  JUNTO A CARTONEROS Y SUS CHICOS. PUDIERON DISFRUTAR DE UNA MAÑANA DE
  DEPORTES Y DISFRUTAR DE UN RICO ALMUERZO REALIZADO POR LOS PADRES DE LOS
  CHICOS.

#### OCTUBRE

- EL DIA 9 SE REALIZÓ LA CENA DE VOLVER A JUGAR
- EL DIA 15 FUE EL LANZAMIENTO DEL LIBRO PASION DEPORTIVA DEL NUEVO
   MARKETING DONDE TUVIMOS EL PRIVILEGIO DE QUE NUESTRO SOCIO FUNDADOR,
   NICOLÁS CAÑEQUE, ESCRIBA SOBRE DEPORTE SOCIAL



- EL DIA 19 REALIZAMOS UN TORNEO DE PING PONG EN FMG, RECIBIMOS A CHICOS DE 3 ESCUELAS MAS. FUE UN DIA DE FESTEJO, INAGURAMOS NUESTRAS 2 MESAS DE CEMENTO
- EL 23 SE LANZÓ UN NUEVO TALLER DE PING PONG EN MAQUINISTA SAVIO JUNTO A LA ONG CARTONEROS Y SUS CHICOS. SEGUIMOS GENERANDO INCLUSIÓN A TRAVÉS DEL DEPORTE.
- EL DIA 26 ACOMPAÑAMOS A LAS PROFESORAS DE FMG A REALIZAR LA COMPRA AL SUPERMERCADO MAKRO, ESTO SERA DESTINADO AL CAMPAMENTO A REALIZARSE EN EL MES DE NOVIEMBRE POR LOS CHICOS DE PRIMARIA.

#### **NOVIEMBRE**

- EL DIA 5 LES PRESTAMOS ILUMINACION PROFESIONAL A LAS MAESTRAS DE LA ESCUELA MDG PARA EL CAMPAMENTO DE PRIMARIA
- EL DÍA 6 VISITAMOS CFI NRO 1 DE PILAR PARA EVALUAR LA POSIBILIDAD DE REALIZAR UN EVENTO Y POSTERIORMENTE UN TALLER DE PING PONG EN FORMA ESTABLE
- EL DIA 7 LLEVAMOS A LA PRODUCTORA AUDIOVISUAL UNIFE, A QUE GRABE NUESTROS TALLER DE PING PONG EN LA ESCUELA MARIA GUADALUPE
- DICHO MATERIAL SERA EMITIDO POR PROGRAMA DETRÁS DEL DEPORTE
- EL 9 VOLVIMOS A PARTICIPAR JUNTO AL ESCUELA MDG DE LA JORNADA DE LA JORNADA CINE DEBATE ORGANIZADA POR JOVENES EN ACCIÓN, ESTA VEZ SOLAMENTE AYUDAMOS CON \$3700 PARA SOLVENTAR EL GASTO DE TRASLADO DE CHICOS

# **DICIEMBRE**

- 2 CONSTRUIMOS JUNTO A LA EMPRESA METEGOLAZO DOS ARCOS DE FUTBOL,
   MEDIDA 3 METROS X 2 METROS LOS CUALES SERAN DONADOS AL COLEGIO MARIA
   GUADALUPE
- TAMBIÉN COMPRAMOS DOS REDES PARA LOS ARCOS
- 13 ARMAMOS UN EVENTO SOLIDARIO JUNTO A CARTONEROS Y SUS CHICOS EN MAQUINISTA SAVIO DONDE LLEVAREMOS REGALOS Y COCINAREMOS TORTAS
- 14 y 15 ARMAMOS UN STAND EN EL HOCKEY CAMP DICTADO POR LAS LEONAS
- A ESE MISMO CAMPAMENTO LLEVAMOS 5 ALUMNAS DE COLEGIO MARIA GUADALUPE BECADAS